
 1 

会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和３年９月２８日（火曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ３５ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５９ 分  

出席委員 ◎赤坂、○奥野、田中、小川、藤本、木曽、菱田 

出席理事者 
【産業観光部】由良部長 

［商工観光課］三宅課長、元古副課長 

出席事務局 佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者１名 議員０名 
 

会  議  の  概  要 
１０：３５ 

１ 開議（赤坂委員長あいさつ） 

 

２ 事務局日程説明 

 

３ 所管分付託議案審査（説明～質疑） 

 

［産業観光部入室］ 

 

 

（１）第５７号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第５号） 

 

・産業観光部長あいさつ 

 

 ・商工観光課長説明 

１０：４１ 

 

［質疑］ 

＜藤本委員＞ 

 申請はどこにするのか。 

＜商工観光課長＞ 

 市役所３階商工観光課である。 

＜藤本委員＞ 

 お金が入ってこないという声を聞いているので、スピード感をもって皆さんに行き渡るよ

うにしていただきたい。要望しておく。 

＜赤坂委員長＞ 

 ４月に、国に対して申請したのに、まだ入っていないところがたくさんあると聞いている

ので、できるだけ早くしてあげてほしい。また、委員会にしっかり報告していただくよう

よろしくお願いする。 

＜産業観光部長＞ 
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 今までから、月例の委員会で報告させていただいているつもりだが、今後も報告していく。 

＜商工観光課長＞ 

 別件になるが、１点報告させていただく。８月に一度議員各位に連絡させていただいてい

たが、今年度は、亀岡光秀まつりをコロナの関係で、１１月２３日に実施することとなっ

た。武者行列は感染対策の観点から中止するが、光秀を顕彰する顕彰行事を実施するとと

もに、かめきたサンガ広場において、午前１０時～午後３時まで、かめまるフェスタを開

催する。内容は現在調整中だが、ステージイベントやマルシェ等ができればと考えている。 

 

１０：４４ 

［産業観光部退室］ 

 

［委員間討議なし］ 

 

４ 討論～採決 

 

［討論なし］ 

 

［採決］ 

・第５７号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第５号） 

可決・全員 

［指摘要望等］ 

＜藤本委員＞ 

 「スピード感をもって対応するように」ということを入れていただきたい。 

＜赤坂委員長＞ 

 委員長報告はある程度つくっていたが、「スピード感をもって対応するように」という文

言を付け加えたいと思うがよいか。 

＜田中委員＞ 

 「対応するように」ではなく「至急するように」としたほうがよいのではないか。 

＜藤本委員＞ 

 「至急・推進するように」としていただきたい。 

＜赤坂委員長＞ 

 「スピード感をもって至急・推進するように」として、今から委員長報告を朗読してよい

か。 

（全員了） 

 

 

５ 委員長報告の確認 

（赤坂委員長 委員長報告朗読） 

＜赤坂委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

１０：５２ 

 

６ 議会だより原稿の確認 

（赤坂委員長 別紙により説明） 
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（各委員原稿確認） 

＜赤坂委員長＞ 

 この内容でよいか。（了） 

１０：５３ 

 

７ その他 

＜赤坂委員長＞ 

 次回の日程は、１０月１５日（金）、午前１０時から及び１０月２６日（火）、午後１時３

０分からとなるのでよろしくお願いする。 

 

～散会 １０：５９ 

 


